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Amt Carbäk
Moorweg 5

18184 Broderstorf

für die

Gemeinde Poppendorf

Niederschrift der

öffentlichen Sitzung des Sozialausschusses der Gemeinde Poppen-
dorf

Sitzungstermin: Donnerstag, 22.10.2020

Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr

Sitzungsende: 21:10 Uhr

Ort, Raum: Dorfgemeinschaftshaus "Uns Lütt Dörptreff", Haus 42a, 18184 Vogtsha-
gen

 anwesend

 Mitglieder

Frau Marina Bialuch
Herr Ulf Buckatz
Herr Renè Bunge genannt Bertholdt
Herr Andreas Esins
Herr Tino Franke
Herr Christian Gäth
Frau Birgit Gröbke
Herr Dietrich Ruß

 Verwaltung

Frau Julia Schlüter Protokollantin des Amtes Carbäk

 abwesend

 Mitglieder

Frau Sigrid Hecker entschuldigt
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T a g e s o r d n u n g:

Öffentlicher Teil:

 1. Begrüßung durch den Vorsitzenden

 2. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit

 3. Änderungsanträge zur Tagesordnung

 4. Beschlusskontrolle

 5. Einwohnerfragestunde

 6. Aktualisierung der Veranstaltungsübersichten der Vereine, FFw, Seniorenbetreuung 
und sonstiger Institutionen

 7. Stand der Vorbereitung und notwendige Änderungsbeschlüsse zur Durchführung der 
Seniorenweihnachtsfeier am 04.12.2020

 8. Anträge 2021 auf Zuschüsse gemäß der Richtlinie zur Kultur- und Sportförderung der 
Gemeinde Poppendorf
Vorlage: BV/AVK/172/2020

 9. Billigung der Niederschrift der Sitzung vom 27.08.2020  öffentlich

 10. Umverlegung der Reinigungstermin in den DGH's

 11. Frauentagsfeier und Tanz in den Mai

 12. Vorhang DGH Poppendorf

 13. Mitteilungen, Terminabstimmungen und Sonstiges
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P r o t o k o l l:

Öffentlicher Teil:

zu 1 Begrüßung durch den Vorsitzenden
Herr Ruß begrüßt die Mitglieder des Sozialausschusses und eröffnet die Sitzung um 19.30 Uhr.
 

zu 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit
Nach Rücksprache mit den Ausschussmitgliedern stellt Herr Ruß die ordnungsgemäße Ladung fest. 
Herr Esins merkt an, dass die Anlagen zum TOP 9 „Anträge 2021 auf Zuschüsse gemäß der Richtlinie 
zur Kultur- und Sportförderung der Gemeinde Poppendorf“ erst im Laufe des Tages und damit ziemlich 
kurzfristig eingegangen sind.
Es sind 8 der 9 Ausschussmitglieder anwesend. Somit ist der Sozialausschuss der Gemeinde Poppen-
dorf beschlussfähig.
 

zu 3 Änderungsanträge zur Tagesordnung
Herr Ruß merkt an, dass der TOP 4 und 7 „Beschlusskontrolle“ doppelt ist.
Der TOP 7 wird gestrichen. 
Frau Gröbke möchte einen zusätzlichen TOP um die Regelung der Reinigungstermine der DGH Pop-
pendorf und Vogtshagen zu besprechen.
Frau Hecker lässt durch Herrn Ruß ausrichten, dass die Frauentagsfeier und der Tanz in den Mai 
2021 in einem gesonderten TOP besprochen werden sollen.
Zudem möchte Frau Gröbke über die Anschaffung eines Theatervorhangs für das DGH Poppendorf 
sprechen.
Die Aufnahme der zusätzlichen TOP wird einstimmig beschlossen. 
 

zu 4 Beschlusskontrolle
Herr Ruß stellt fest, dass es keine offenen Beschlüsse gibt.

zu 5 Einwohnerfragestunde
Zur Einwohnerfragestunde sind keine Bürger erschienen und an die Auschussmitglieder wurden keine 
Fragen herangetragen.
 

zu 6 Aktualisierung der Veranstaltungsübersichten der Vereine, FFw, Senioren-
betreuung und sonstiger Institutionen

Herr Ruß informiert darüber, dass die Seniorenweihnachtsfeier in diesem Jahr aufgrund der Corona-
Pandemie auch in Absprache mit Herrn Wallis ausfällt. Das Gesundheitsamt empfiehlt jegliche Senio-
renveranstaltungen in der nächsten Zeit ausfallen zu lassen.
Frau Gröbke findet die Situation sehr traurig da die Seniorenbusfahrt aufgrund von Corona auch aus-
fallen musste. Es ist nachvollziehbar allerdings sollten die Senioren zu Weihnachten als Ausgleich 
einen kleinen Geschenkgutschein von der Gemeinde erhalten.
Herr Esins bittet darum, diesen Punkt in TOP 7 weiter zu besprechen.

Herr Ruß merkt zudem an, dass in diesem Jahr auch keine Silvesterfeier in Poppendorf durchgeführt 
wird.
Herr Gäth informiert über das Herbstfeuer, dass lt. aktullem Stand trotzdem stattfinden soll. Die Teil-
nehmeranzahl ist auf 100 Personen begrenzt. Sollten mehr Bürger daran teilnehmen wollen, ist dies 
nicht möglich allerdings waren in den letzten Jahren weit unter 100 Personen anwesend.. Außerdem 
informiert er darüber, dass keine Brennmaterialen mehr von den Bürgern angenommen werden und 
dies in den nächsten Jahren wahrscheinlich auch nicht möglich sein wird, da die Brennmaterialien 
überprüft werden müssen.
Für 2021 werden weder das Neujahrsfeuer (Tannenbaumverbrennen) noch das Osterfeuer stattfinden, 
da die Auflagen und die Antragsstellung zu aufwendig sind.
Das Adventskonzert im Musenhof wird lt. Frau Gröbke in 2 Gruppen stattfinden.
Für das nächste Jahr werden die Veranstaltungen vom Kulturverein erst einmal ganz normal geplant.
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Herr Ruß informiert schließlich darüber, dass kein Kinderweihnachten stattfinden wird. Außerdem wird 
im DGH Poppendorf seit Kurzem Kinderturnen angeboten. Die Gruppe trifft sich immer freitags.
 

zu 7 Stand der Vorbereitung und notwendige Änderungsbeschlüsse zur Durch-
führung der Seniorenweihnachtsfeier am 04.12.2020

Herr Ruß greift den Vorschlag von Frau Gröbke, einen Geschenkgutschein an die Senioren zu Weih-
nachten zu versenden noch einmal auf.
Er gibt zu bedenken, dass in diesem Fall an alle Senioren gedacht werden muss und nicht nur an die 
50 die an den Veranstaltungen teilnehmen. Er ist dafür, im nächsten Jahr eine anspruchsvollere Se-
niorenbusfahrt und –weihnachtsfeier zu organisieren. 
Herr Franke spricht sich für eine kleine Aufmerksamkeit zu Weihnachten aus.
Herr Esins findet den Vorschlag von Frau Gröbke grundsätzlich gut, allerdings sollten im Rahmen der 
Gleichberechtigung alle Bürger diesen Gutschein erhalten und nicht nur die Senioren. Herr Bunge 
genannt Bertholdt findet, dass der Gutschein ein Ersatz für die Seniorenweihnachtsfeier darstellen soll 
und spricht sich für eine Weihnachtskarte mit der Anmerkung, dass die Seniorenverstaltungen im 
nächsten Jahr anspruchsvoller abgehalten werden sollen aus. Zudem erklärt er sich dazu bereit, die 
Weihnachtskarten und den Druck zu sponsern. Frau Bialuch spricht sich ebenfalls für diesen Vor-
schlag aus. 
Frau Gröbke gibt zu bedenken, dass die körperlichen Schwächen einiger Senioren eine größere Bus-
fahrt nicht möglich machen.
Herr Ruß spricht sich für den Vorschlag der Weihnachtskarte aus und ist für eine spätere Besprechung 
der Seniorenbusfahrt.

Es werden 2 Beschlussvorschläge gefasst.

Beschlussvorschlag 1:

Der Sozialausschuss Poppendorf empfiehlt in seiner Sitzung vom 22.10.2020 der Gemeindevertretung 
Poppendorf die Zusendung einer Weihnachtskarte mit einem Geschenkgutschein an alle Bürger der 
Gemeinde.

Die Ausführungen unter „Finanzielle Auswirkungen“ sind Bestandteil des Beschlusses.

Beschlussvorschlag 2:

Der Sozialausschuss Poppendorf empfiehlt in seiner Sitzung vom 22.10.2020 der Gemeindevertretung 
Poppendorf die Zusendung einer Weihnachtskarte an alle Senioren der Gemeinde. Die Erstellung der 
Weihnachtskarten wird vom Medienhaus Bertholdt gesponsert.

Die Ausführungen unter „Finanzielle Auswirkungen“ sind Bestandteil des Beschlusses.

Abstimmungsergebnis Beschlussvorschlag 1:

Herr Esins hat die namentliche Abstimmung beantragt.

Gesetzliche Anzahl der Vertreter: 9                                     davon anwesend: 8
Ja - Stimmen:  1                    Nein - Stimmen:   7                  Stimmenthaltungen: 0

Frau Bialuch: nein
Frau Gröbke: nein
Herr Esins: ja
Herr Franke: nein
Herr Buckatz: nein
Herr Ruß: nein
Herr Bunge genannt Bertholdt: nein
Herr Gäth: nein

Bemerkung: Auf Grund des § 24 Kommunalverfassung haben folgende Mitglieder
weder an der Beratung noch an der Abstimmung mitgewirkt:



Seite: 5/9

Auf die Vorlage, welche allen Gremiumsmitgliedern zugegangen ist, wird verwiesen.
Sie ist Bestandteil der Niederschrift und der Urschrift als Anlage beigefügt.

Abstimmungsergebnis Beschlussvorschlag 2:

Gesetzliche Anzahl der Vertreter: 9                                     davon anwesend: 8
Ja - Stimmen:  7                    Nein - Stimmen:   1                  Stimmenthaltungen: 0

Bemerkung: Auf Grund des § 24 Kommunalverfassung haben folgende Mitglieder
weder an der Beratung noch an der Abstimmung mitgewirkt:

Auf die Vorlage, welche allen Gremiumsmitgliedern zugegangen ist, wird verwiesen.
Sie ist Bestandteil der Niederschrift und der Urschrift als Anlage beigefügt.

zu 8 Anträge 2021 auf Zuschüsse gemäß der Richtlinie zur Kultur- und Sportför-
derung der Gemeinde Poppendorf
Vorlage: BV/AVK/172/2020

Herr Ruß schlägt vor die einzelnen Anträge zu besprechen und einzeln abzustimmen.

Kita Kinderburg e.V.:
Der Antrag sowie die geforderten Angaben sind ordnungsgemäß.
Förderverein Grundschule Blankenhagen e.V.:
Der Förderverein hat den Antrag an die Gemeinde Poppendorf an den ehemaligen Bürgermeister Herr 
Kurths und nach Gelbensande adressiert. Zudem kommt, dass der Förderverein den amtlichen Antrag 
nicht ausgefüllt sondern einen selbstgeschriebenen Antrag verfasst hat und es sich um keinen ortsan-
sässigen Verein handelt. Die Maßnahmen wurden erläutert.
Europaschule Rövershagen:
Die Europaschule hat den amtlichen Antrag nicht ausgefüllt sondern einen selbstgeschriebenen An-
trag verfasst. Außerdem wurden keine Verwendungszwecke eingetragen obwohl die Europaschule 
den Antrag in den letzten Jahren ordnungsgemäß gestellt hat.
Grundschule Blankenhagen:
Der Antrag sowie die geforderten Angaben sind ordnungsgemäß.
Kulturverein am Musenhof e.V.:
Herr Ruß findet die beantragte Summe von 5.000 Euro zu hoch. Herr Esins merkt an, dass die 5.000 
Euro für den Kulturverein in der Richtlinie festgelegt sind.
Förderverein Frewillige Feuerwehr e.V.:
Herr Gäth informiert darüber, dass der Verein dieses Jahr für die Unterstützung der Feuerwehr ge-
gründet wurde. Der Förderverein hat den amtlichen Antrag nicht ausgefüllt sondern einen selbstge-
schriebenen Antrag verfasst.
FSV Vogtshagen e.V.:
Der Antrag sowie die geforderten Angaben sind ordnungsgemäß.
Ortsgruppe Dart:
Die Ausschussmitglieder sind sich einig, dass dem Antrag nicht zugestimmt werden kann, weil dies 
kein e.V. und der Antrag zu spät eingegangen ist.
Skat unter Nachbarn:
Herr Ruß hat zur Sitzung einen Antrag der Mitglieder „Skat unter Nachbarn“ mitgebracht. Da der An-
trag zu spät eingegangen und die Gruppe kein e.V. ist wird der Antrag wie der von der Ortsgruppe 
Dart behandelt.

(Der Antrag des Förderverein Freiwillige Feuerwehr e.V. wurde ursprünglich mit 2 Ja-Stimmen, 0 Nein-
Stimmen und 6 Stimmenthaltungen beschlossen. Aufgrund von Anmerkungen von Herrn Franke und 
Herrn Esins, dass dieser Antrag den gleichen Sachgrund wie die Europaschule Rövershagen aufweist, 
welcher abgelehnt wurde, schlägt Frau Bialuch vor, diesen Antrag erneut abzustimmen. Das Ergebnis 
der erneuten Abstimmung ist im Abstimmungsergebnis ersichtlich.)

Durch das Amt ist zukünftig sofort die Vollständigkeit der Anträge zu prüfen!
Die Antragsteller sind bei unvollständigen Anträgen dazu aufzufordern, die fehlenden Unterla-
gen innerhalb von 3 Werktagen nachzureichen.
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Beschlussvorschlag 1:
Der Sozialausschuss Poppendorf empfiehlt in ihrer Sitzung vom 22.10.2020 der Gemeindevertretung 
Poppendorf die Gewährung des nachfolgenden Zuschusses lt. Richtlinie zur Kultur- und Sportförde-
rung der Gemeinde Poppendorf:

Kita Kinderburg e.V. 1.700,00 €

Beschlussvorschlag 2:
Der Sozialausschuss Poppendorf empfiehlt in ihrer Sitzung vom 22.10.2020 der Gemeindevertretung 
Poppendorf die Gewährung des nachfolgenden Zuschusses lt. Richtlinie zur Kultur- und Sportförde-
rung der Gemeinde Poppendorf

Förderverein Grundschule Blankenhagen 1.200,00 €

Beschlussvorschlag 3:
Der Sozialausschuss Poppendorf empfiehlt in ihrer Sitzung vom 22.10.2020 der Gemeindevertretung 
Poppendorf die Gewährung des nachfolgenden Zuschusses lt. Richtlinie zur Kultur- und Sportförde-
rung der Gemeinde Poppendorf

Europaschule Rövershagen 1.400,00 €

Beschlussvorschlag 4:
Der Sozialausschuss Poppendorf empfiehlt in ihrer Sitzung vom 22.10.2020 der Gemeindevertretung 
Poppendorf die Gewährung des nachfolgenden Zuschusses lt. Richtlinie zur Kultur- und Sportförde-
rung der Gemeinde Poppendorf

Grundschule Blankenhagen 1.550,00 €

Beschlussvorschlag 5:
Der Sozialausschuss Poppendorf empfiehlt in ihrer Sitzung vom 22.10.2020 der Gemeindevertretung 
Poppendorf die Gewährung des nachfolgenden Zuschusses lt. Richtlinie zur Kultur- und Sportförde-
rung der Gemeinde Poppendorf

Kulturverein am Musenhof e. V.  5.000,00 €

Beschlussvorschlag 6:
Der Sozialausschuss Poppendorf empfiehlt in ihrer Sitzung vom 22.10.2020 der Gemeindevertretung 
Poppendorf die Gewährung des nachfolgenden Zuschusses lt. Richtlinie zur Kultur- und Sportförde-
rung der Gemeinde Poppendorf

Förderverein Freiwillige Feuerwehr e.V.     950,00 €

Beschlussvorschlag 7:
Der Sozialausschuss Poppendorf empfiehlt in ihrer Sitzung vom 22.10.2020 der Gemeindevertretung 
Poppendorf die Gewährung des nachfolgenden Zuschusses lt. Richtlinie zur Kultur- und Sportförde-
rung der Gemeinde Poppendorf

FSV Vogtshagen e.V. 3.000,00 €

Beschlussvorschlag 8:
Der Sozialausschuss Poppendorf empfiehlt in ihrer Sitzung vom 22.10.2020 der Gemeindevertretung 
Poppendorf die Gewährung des nachfolgenden Zuschusses lt. Richtlinie zur Kultur- und Sportförde-
rung der Gemeinde Poppendorf

Ortsgruppe Dart    450,00 €

Beschlussvorschlag 9:
Der Sozialausschuss Poppendorf empfiehlt in ihrer Sitzung vom 22.10.2020 der Gemeindevertretung 
Poppendorf die Gewährung des nachfolgenden Zuschusses lt. Richtlinie zur Kultur- und Sportförde-
rung der Gemeinde Poppendorf

Skat unter Nachbarn
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Abstimmungsergebnis Beschlussvorschlag 1: Kita Kinderburg e.V.

Gesetzliche Anzahl der Vertreter: 9                                      davon anwesend: 8
Ja - Stimmen: 8                     Nein - Stimmen: 0                    Stimmenthaltungen: 0

Bemerkung: Auf Grund des § 24 Kommunalverfassung haben folgende Mitglieder
weder an der Beratung noch an der Abstimmung mitgewirkt:

Abstimmungsergebnis Beschlussvorschlag 2: Förderverein Grundschule Blankenhagen

Gesetzliche Anzahl der Vertreter: 9                                      davon anwesend: 8
Ja - Stimmen: 0                     Nein - Stimmen: 8                    Stimmenthaltungen: 0

Bemerkung: Auf Grund des § 24 Kommunalverfassung haben folgende Mitglieder
weder an der Beratung noch an der Abstimmung mitgewirkt:

Abstimmungsergebnis Beschlussvorschlag 3: Europaschule Rövershagen

Gesetzliche Anzahl der Vertreter: 9                                      davon anwesend: 8
Ja - Stimmen: 2                     Nein - Stimmen: 4                    Stimmenthaltungen: 2

Bemerkung: Auf Grund des § 24 Kommunalverfassung haben folgende Mitglieder
weder an der Beratung noch an der Abstimmung mitgewirkt:

Abstimmungsergebnis Beschlussvorschlag 4: Grundschule Blankenhagen

Gesetzliche Anzahl der Vertreter: 9                                      davon anwesend: 8
Ja - Stimmen: 8                     Nein - Stimmen: 0                    Stimmenthaltungen: 0

Bemerkung: Auf Grund des § 24 Kommunalverfassung haben folgende Mitglieder
weder an der Beratung noch an der Abstimmung mitgewirkt:

Abstimmungsergebnis Beschlussvorschlag 5: Kulturverein am Musenhof e.V.

Gesetzliche Anzahl der Vertreter: 9                                      davon anwesend: 8
Ja - Stimmen: 6                     Nein - Stimmen: 0                    Stimmenthaltungen: 2

Bemerkung: Auf Grund des § 24 Kommunalverfassung haben folgende Mitglieder
weder an der Beratung noch an der Abstimmung mitgewirkt:

Abstimmungsergebnis Beschlussvorschlag 6: Förderverein Freiwillige Feuerwehr e.V.

Gesetzliche Anzahl der Vertreter: 9                                      davon anwesend: 8
Ja - Stimmen: 2                     Nein - Stimmen: 3                    Stimmenthaltungen: 3

Bemerkung: Auf Grund des § 24 Kommunalverfassung haben folgende Mitglieder
weder an der Beratung noch an der Abstimmung mitgewirkt:

Abstimmungsergebnis Beschlussvorschlag 7: FSV Vogtshagen e.V.

Gesetzliche Anzahl der Vertreter: 9                                      davon anwesend: 8
Ja - Stimmen: 6                     Nein - Stimmen: 0                    Stimmenthaltungen: 2

Bemerkung: Auf Grund des § 24 Kommunalverfassung haben folgende Mitglieder
weder an der Beratung noch an der Abstimmung mitgewirkt:

Abstimmungsergebnis Beschlussvorschlag 8: Ortsgruppe Dart

Gesetzliche Anzahl der Vertreter: 9                                      davon anwesend: 8
Ja - Stimmen: 0                     Nein - Stimmen: 8                    Stimmenthaltungen: 0

Bemerkung: Auf Grund des § 24 Kommunalverfassung haben folgende Mitglieder
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weder an der Beratung noch an der Abstimmung mitgewirkt:

Abstimmungsergebnis Beschlussvorschlag 9: Skat unter Nachbarn

Gesetzliche Anzahl der Vertreter: 9                                      davon anwesend: 8
Ja - Stimmen: 0                     Nein - Stimmen: 8                    Stimmenthaltungen: 0

Bemerkung: Auf Grund des § 24 Kommunalverfassung haben folgende Mitglieder
weder an der Beratung noch an der Abstimmung mitgewirkt:

zu 9 Billigung der Niederschrift der Sitzung vom 27.08.2020  öffentlich
Herr Gäth merkt an, dass er bei der letzten Sitzung bei Herrn Ruß entschuldigt hatte. Im Protokoll 
steht allerdings unentschuldigt.
Ansonsten gibt es keinerlei Anmerkungen und das Protokoll wird mit 7 Ja-Stimmen und einer 
Stimmenthaltung gebilligt.
 

zu 10 Umverlegung der Reinigungstermin in den DGH's
Frau Gröbke stellt den Antrag, dass die DGH nach Veranstaltungen des Kulturvereins professionell 
gereinigt werden sollten.
Herr Ruß merkt dazu an, dass die Mieter nach Nutzung vertraglich dazu verpflichtet sind, die Räume 
selbst zu reinigen.
Herr Bunge genannt Bertholdt schlägt vor, den Mietern anzubieten, die Räume nach den Veranstaltun-
gen gegen einen entgeltlichen Aufpreis professionell reinigen zu lassen.
Frau Gröbke stellt dazu klar, dass sie keine zusätzliche Reinigung der Räume sondern lediglich eine 
Umverlegung der Reinigungstermine beantragt.
Herr Buckatz findet, dass es ungerecht ist, dass der Kulturverein jährlich einen Zuschuss erhält, keine 
Nutzungsgebühr zahlt und dann noch die Reinigung übernommen werden soll.
Frau Gröbke sieht ein generelles Problem bei der Reinigungsfirma, da die Reinigung lt. Herrn Buckatz 
und Herrn Ruß nicht an geregelten Tagen und Zeiten passiert.
Herr Ruß findet außerdem, dass es einen Gleichbehandlungsgrundsatz zwischen Kulturverein und 
privaten Mietern geben sollte.
Es folgt eine rege Diskussion zwischen den Ausschussmitgliedern und ein abschließender Beschluss.

Beschlussvorschlag:

Der Sozialausschuss Poppendorf empfiehlt der Gemeindevertretung Poppendorf in ihrer Sitzung vom 
22.10.2020 die Verlegung der Reinigungstermine der DGH Poppendorf und Vogtshagen auf jeden 2. 
Montag.

Die Ausführungen unter „Finanzielle Auswirkungen“ sind Bestandteil des Beschlusses.

Abstimmungsergebnis:

Gesetzliche Anzahl der Vertreter: 9                                      davon anwesend: 8
Ja - Stimmen: 0                     Nein - Stimmen: 5                    Stimmenthaltungen: 3

Bemerkung: Auf Grund des § 24 Kommunalverfassung haben folgende Mitglieder
weder an der Beratung noch an der Abstimmung mitgewirkt:

zu 11 Frauentagsfeier und Tanz in den Mai
Herr Ruß soll im Auftrag von Frau Hecker an die Frauentagsfeier am 08.03.2021 und den Tanz in den 
Mai 2021 erinnern.
Sie schlägt dazu vor, eine Arbeitsgruppe zu bilden. Sie selbst möchte allerdings nicht den Vorstand 
der Arbeitsgruppe bilden.

Die Ausschussmitglieder beschließen einstimmig die Verlegung dieses TOP auf die nächste 
Sitzung.
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zu 12 Vorhang DGH Poppendorf
Frau Gröbke hat sich am Tag vor der Sitzung mit Frau Haß vom Amt Carbäk getroffen um den Platz 
für den Vorhang auszumessen. Laut der Aussage von Frau Haß muss die Beschaffung des Vorhangs 
erst noch durch die Gemeindevertretung beschlossen werden.
Frau Bialuch sagt, dass diese Aussage falsch ist da die Beschaffung schon am 12.11.2018 durch die 
Gemeindevertretung beschlossen wurde, die Ausführung allerdings nicht stattgefunden hat. 
Herr Buckatz macht Frau Gröbke daher den Vorschlag alles direkt beim Amt einzureichen und es nicht 
über Umwege laufen zu lassen.
Herr Ruß spricht sich für die Einholung von Angeboten für den Vorhang aus.
Herr Esins informiert darüber, dass in früheren Sitzungen darüber gesprochen wurde, dass Fluchttüren 
durch einen Vorhang versperrt werden könnten. 
Frau Gröbke schließt dies allerdings aus, da es sich nur um einen Theatervorhang handeln soll.

Herr Ruß fasst zusammen, dass kein erneuter Beschluss durch die Gemeindevertretung not-
wendig ist. Frau Haß solle bitte Angebote für den Vorhang einholen, die dann dem Kulturverein 
und dem DGH Poppendorf zugesendet werden sollen.
Über die Vergabe eines Auftrages zur Ausstattung mit einem Vorhang, insbesondere die dazu 
notwendigen finanziellen Mittel ist jedoch ein Beschluss der Gemeindevertretung notwendig, 
da diese im laufenden Haushalt nicht eingeplant sind.

Die Ausschussmitglieder sprechen sich mit 5 Ja-Stimmen und 3 Stimmenthaltungen für den Vorschlag 
von Herrn Ruß aus.
 

zu 13 Mitteilungen, Terminabstimmungen und Sonstiges
Die Mitglieder des Sozialausschusses einigen sich darauf, dass der Termin für die nächste Sitzung 
nicht am 05.11.2020 sondern am 14.01.2021 stattfinden soll.
Herr Ruß informiert außerdem darüber, dass es laut dem Umweltamt weiterhin verboten ist, pflanzli-
che Reste öffentlich zu Verbrennen.

Herr Ruß verabschiedet alle Sitzungsmitglieder und beendet die Sitzung um 21.10 Uhr.

 

___________________________           ______________________________
Ausschussvorsitzender Herr Ruß Protokollantin Frau Schlüter
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